

Eine spannende und kreative Möglichkeit Menschen kennenzulernen. Der Spaß kommt natürlich auch nicht zu kurz!

Sandro Wolf Vorsitzender der KJ und Jungschar Die TeilnehmerInnen einer Veranstaltung werden beim Ankommen fotografiert. Das ausgedruckte Foto wird neben das Foto einer anderen Person gehängt. In der "Eintrudelphase" oder in den Pausen versuchen die zwei sich zu finden und lernen sich so näher kennen.

- Veranstaltung mit vielen Menschen
- Pinnwand und Nadeln
- Kamera und Fotodrucker oder Polaroidkamera

Tipp: Falls du keine Kamera auftreiben kannst, funktioniert es auch mit Wortpaaren oder Bibelversen, die vervollständigt werden müssen.

